



LA AGENDA DE EL INDEPENDIENTE



Santiago Creel, al dejar ayer la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados.
Foto: Cuartoscuro

“

Ejercí esta responsabilidad con mucho orgullo, respeto, compromiso y amor por México, en donde la unidad y la conciliación siempre fue mi bandera

”

Santiago Creel
Ex Presidente de
la Cámara de
Diputados de
México

**FAMOSAS
ÚLTIMAS
PALABRAS**



» Carpa Palillo 2024:

¡Los priistas estamos comprometidos con la defensa de la democracia, lo daremos todo por defenderla! Alejandro Alito Moreno, presidente del PRI, el chiste se cuenta solo.



» Digo..., es pregunta:

¿Ante las evidencias que muestran las encuestas, el PRD seguirá en pausa o le dará play para seguir en el Frente como si nada?



» Lo que viene:

Ante los embates presidenciales contra el Poder Judicial, se espera una nueva respuesta de la ministra presidenta, aunque la investigación en contra de Zaldívar puede modificar el escenario.



» Para su agenda:

El próximo jueves será el segundo foro del Frente Amplio, en el que se conocerá si corrigieron los errores o habrá nuevos.

**SUCESIÓN ADELANTADA EN LA UNAM:**

Pues resulta que el rector Enrique Graue, copiando el modelo impuesto por el presidente López Obrador, trata de adelantar el proceso de sucesión en la máxima casa de estudios, pero si en el país esto está provocando desajustes, en una universidad tan politizada como la UNAM puede generar problemas.



Foto: Cuartoscuro

EL EMBROLLO GUERRERENSE:

Guerrero sigue representando la oportunidad perdida de implementar una estrategia que combine el combate a la pobreza y la lucha en contra el crimen organizado, pero algo no está funcionando por la manera en que la violencia se apropia del territorio de la entidad.

ARRIBA EN LAS ENCUESTAS:

Sondeos van y vienen, pero la única constante es que Claudia Sheinbaum se mantiene en la primera posición conforme pasan las semanas, superando tanto a los adversarios internos como a los externos, en algo que ya es digno de estudio, pues a pesar de las críticas se mantiene arriba.

EL FRENTE DIVIDIDO

No sólo es la comunicación lo que ha estado fallando en el Frente Amplio, sino la capacidad de resolver los conflictos internos y la ineptitud para mantener a los aspirantes en el mismo barco, como lo ejemplifica el caso de Jorge Luis Preciado, quien sigue adelante con sus denuncias sin que algo lo haga cambiar de opinión.